

¡Veas a ver!

De lo que nunca se te ha informado

Boletín de información local Número 16 Febrero de 2023



El ayuntamiento de Pedralba condenado de nuevo a pagar 25.226€ por otro despido IMPROCEDENTE

En octubre de 2020 el ayuntamiento de Pedralba decidió poner fin a la relación laboral de una empleada que ocupaba una plaza de auxiliar administrativo desde 2008 de forma temporal e ininterrumpida.

Dicha decisión fue denunciada por la trabajadora y en primera instancia se declara el despido como procedente, pero tras presentar recurso la trabajadora, la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana el 14 de junio de 2022 ha declarado el **despido como improcedente**, con lo que se condena al Ayuntamiento de Pedralba a que opte entre la readmisión de la trabajadora en el mismo puesto que ocupaba, con abono de los salarios de trámite devengados desde el día siguiente al despido y hasta la notificación de esta sentencia, o al pago de una indemnización.

El ayuntamiento de Pedralba quiso recurrir dicha sentencia, invocando a la sentencia anterior, pero presentó el recurso **fuera de plazo**, por lo que la Sala de lo Social del Tribunal Supremo puso fin al trámite.

El ayuntamiento de Pedralba va a readmitir a dicha trabajadora en el mismo puesto que ocupaba y abonarle 25.226€ por los salarios devengados desde el despido. Además, a petición de la trabajadora el ayuntamiento de Pedralba ha incluido la plaza de auxiliar administrativo en el proceso de estabilización de empleo.

En el pleno del pasado mes de diciembre, el portavoz del Grupo Municipal Socialista de Pedralba, Andoni León, preguntó a la señora alcaldesa sobre este tema que se negó a contestar por "respeto a la trabajadora".

¿Por respeto a una trabajadora que decidió despedir? ¿No será porque no tiene respuesta a por qué el ayuntamiento se ve inmerso en este tipo de procedimientos, o a por qué se presenta un recurso fuera de plazo?

¿Nos van a dar respuestas? O quizás es ¿Por falta de transparencia? O, tal vez... ¿Por vergüenza?

Desde el PSOE de Pedralba nos alegramos por la trabajadora, pero lamentamos una vez más las equivocadas formas de la señora alcaldesa de Pedralba, las cuales nos cuestan dinero a todas las pedralbinas y pedralbinos. Y más aún cuando estamos pagando un salario de **36.421€ brutos anuales** a un abogado.

Desde el PSOE de Pedralba esperamos que desde el equipo de gobierno se tomen medidas al respecto.

Andoni León: "Una vez más tenemos que lamentar las formas de actuar erróneas que tiene la señora alcaldesa y en la falta de acierto en la judicialización de todo proceso que a las pedralbinas y pedralbinos nos está costando demasiado dinero".

León afirma que "el ayuntamiento ha perdido ya dos causas consecutivas por despido improcedente, lo cual supone un coste de más de 50.000€ a las arcas municipales. Un dinero muy valioso que podría haberse invertido en otras mejoras para nuestro pueblo

El PSOE de Pedralba celebra que el proyecto de la Línea de Alta Tensión no siga adelante

Las y los socialistas de Pedralba prepararon y presentaron alegaciones a la instalación eléctrica "Godelleta 6".

Desde el PSOE de Pedralba también se propuso al ayuntamiento la búsqueda de un trazado alternativo para el emplazamiento de la línea de evacuación de alta tensión.

El pasado 25 de enero de 2023 el ayuntamiento de Pedralba informaba que les habían comunicado que el proyecto de la central fotovoltaica denominada «Instalación Eléctrica PSFV DE 50 MW. 'Godelleta 6'» y su infraestructura de evacuación a ubicar en los términos municipales de Villar del Arzobispo, Llíria, Villamarxant, Pedralba, Cheste, Chiva, Godelleta, Casinos (Valencia) no seguirá adelante por el momento.

Militantes y simpatizantes del PSOE de Pedralba estuvimos revisando el proyecto, nos reunimos con colectivos y elaboramos un documento de alegaciones que registramos tanto en el ayuntamiento de Pedralba como en el registro de la Generalitat Valenciana.

El documento de alegaciones presentado por los socialistas contenía aportaciones del propio ayuntamiento, de la plataforma vecinal «Defiende tu pueblo», aportaciones de otras entidades locales, de vecinas y vecinos del municipio y otras aportaciones propias de los socialistas de Pedralba.

Andoni León asegura que "no tiene sentido que, en nombre de la transición ecológica a las energías renovables, se ponga en peligro espacios naturales, terrenos agrícolas, se obstaculice el desarrollo futuro del municipio y se ponga en riesgo la salud de vecinas y vecinos".



La Comisión Ejecutiva del PSOE de Pedralba preparando alegaciones.

Pedralba recibe 119.600 euros de la Diputación en la primera entrega del Fondo de Cooperación 2023

La Diputación de Valencia dio luz verde en el pleno de enero a la transferencia a los ayuntamientos de la provincia de los primeros 40 millones de euros que la corporación aporta este año al Fondo de Cooperación Municipal, adelantando dos meses el pago de estas ayudas que los consistorios empezaron a recibir a finales de marzo en el anterior ejercicio. Con 60 millones presupuestados en sus cuentas de 2023, la Diputación triplica la aportación que realizará el Consell a la provincia en el Fondo de Cooperación Municipal.

En función de la población y con criterios correctores en favor de los ayuntamientos con menos recursos, el reparto en La Serranía dejará 130.000 euros en Villar del Arzobispo, con una población que supera los 3.500 habitantes, y 120.000 en Pedralba, con cerca de 3.000 habitantes.

Andoni León "Una vez más la Diputación de Valencia muestra su compromiso con los municipios de la provincia dotándoles de autonomía para invertir el dinero donde mejor se considere para mejorar nuestro pueblo".